

KIM

Babinsa 11/Brb, Ajak Warga Manfaatkan Lahan Kosong Menjadi Produktif

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Apr 21, 2022 - 14:49



Aceh Timur - Dalam upaya pemanfaatan lahan yang tidak produktif menjadi Produktif dan dapat berfungsi serta menambah penghasilan bagi para petani Kopda Ricko Babinsa Koramil 11/Brb, Kodim 0104/Aceh Timur, rutin mendampingi Aminuddin (40) salah seorang petani yang berada di desa binaannya, yakni di Desa Birem Kedai,

Aceh Timur - Dalam upaya pemanfaatan lahan yang tidak produktif menjadi Produktif dan dapat berfungsi serta menambah penghasilan bagi para petani Kopda Ricko Babinsa Koramil 11/Brb, Kodim 0104/Aceh Timur, rutin mendampingi Aminuddin (40) salah seorang petani yang berada di desa binaannya, yakni di Desa Birem Kedai, Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur, Kamis (21-04-2022).

Disela sela kegiatannya Kopda Rico mengatakan sebagai upaya mendukung ketahanan pangan, Babinsa Koramil 11/Brb, dalam kegiatannya di pedesaan sesuai arahan Danramil 11/Brb, Kapten CZI Karsono, harus selalu memantau dan mendampingi, masyarakat khususnya petani, petani ubi kayu, yang kini sudah mulai subur tumbuh di lahan miliknya.

Kopda Rico F mengatakan, kami sangat respek terhadap kegiatan Pak Aminuddin, yang memanfaatkan lahan yang tidak produktif ini menjadi lahan kebun ubi kayu, sehingga hasil dari jerih payahnya benar benar bisa dinikmatinya.

Ia juga menambahkan Kegiatan yang di lakukan Aminuddin saat memanfaatkan lahan yang tidak produktif menjadi produktif, ini harus kita respon dan apresiasi terhadap kegiatan ini, pungkasnya.

Sementara itu Nikmat Keuchik Desa Birem kedai mengatakan kepedulian dan rasa empati yang dilakukan oleh Babinsa Kopda Rico terhadap masyarakatnya, sudah bukan menjadi pemandangan yang unik, atau aneh di gampong ini, keakraban beliau terhadap Masyarakat ini beliau lakukan selama beliau ditugaskan di Gampong Desa Birem Kedai.

Kita bisa lihat Walaupun panas menyengat dan dalam suasana Puasa di Bulan Ramadhan 1443 H, dengan pakaian Dinasnya tak segan Kopda Rico F terjun langsung kelokasi kebun ubi milik Aminuddin untuk membersihkan gulma dikitaran tumbuhan ubi kayu tersebut.

Demi masyarakat binaan di wilayah teritorial Koramil 11/Brb tidak menyurutkan kegiatan Kopda Rico F untuk selalu bersama dengan masyarakat binaannya, sebut Keuchik Nikmat.

Saya sebagai Keuchik Gampong Desa Birem Kedai, mengucapkan terimakasih kepada Kopda Rico F, beliau adalah Bintara Pembina Desa (Babinsa) yang sangat akrab dan peduli terhadap masyarakat, dalam kegiatannya sebagai ujung tombak pelaksana untuk menjalankan pembinaan kegiatan teritorial TNI AD, dan meningkatkan ketahanan pangan yang dapat menambah penghasilan bagi Masyarakat di tempat tugasnya,

Kopda Rico tak sungkan untuk memberikan pembinaan dan arahan agar tanaman bisa tumbuh subur dan bisa menghasilkan. ungkap Nikmat Keuchik Gampong Desa Birem Kedai.

Dalam pantauan Media ini bersama Aminuddin petani ubi kayu, Kopda Rico melakukan perawatan tanaman ubi kayu di lahan milik petani tersebut.